

Reitera Cuba su compromiso con la implementación de la Convención de Patrimonio Cultural Subacuático de la UNESCO



La Habana, 12 (RHC) Cuba reiteró en París su compromiso con la implementación de la Convención sobre la Protección del Patrimonio Cultural Subacuático de la UNESCO, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

En una jornada de reflexión acerca del tema, resaltó la delegación cubana la importancia que nuestro país le concede a la protección de ese patrimonio, y enfatizó el valor de la cooperación internacional en la materia, fundamentalmente en la creación de capacidades y transferencia de tecnologías.

Al respecto, destacaron los representantes de la nación caribeña la celebración de un taller sobre manejo

de ese patrimonio en la oriental provincia de Santiago de Cuba, el cual servirá como espacio de intercambio de buenas prácticas y experiencias a nivel nacional y regional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/93297-reitera-cuba-su-compromiso-con-la-implementacion-de-la-convencion-de-patrimonio-cultural-subacuatico-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba